

## **Zentrale Vormerkung:**

## Hinweise zum Übergang von U3 nach Ü3 in der gleichen Kindertageseinrichtung

Einige Einrichtungen bieten sowohl Betreuungsplätze für Kinder über 3 Jahren wie auch unter 3 Jahren an. Es ist der Wunsch vieler Eltern, dass ihr Kind nach der Krippenzeit in der gleichen Einrichtung in den Kindergarten-Bereich wechseln kann. Die Leitungen dieser Kindertageseinrichtungen vor Ort versuchen unter Berücksichtigung der Gesamtsituation – Platzkapazität, vorrangige Aufnahmekriterien – und nach fachlichem Ermessen, diesen Wunsch zu ermöglichen. Unter Berücksichtigung der individuellen Betriebserlaubnis kann ein Platz in der Krippe eventuell etwas länger besucht werden, beziehungsweise eine Aufnahme in den Kindergarten-Bereich kann eventuell einen Monat vorgezogen werden. Trotzdem kann der Übergang in der gleichen Einrichtung nicht immer gewährleistet werden.

Deshalb sollten Eltern rechtzeitig vor dem Übergang – am besten vor dem Stichtag für den nächsten Aufnahmezeitraum – mit der Leitung Kontakt aufnehmen und eventuell als Alternative andere Einrichtungen besichtigen.